

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan oleh peneliti pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan gambaran dinamika psikologi remaja dalam menggunakan media sosial di Desa Jotosanur Kecamatan Tikung Lamongan. Pada dasarnya dinamika psikologi dapat dialami oleh siapapun karena pada diri manusia memiliki tiga komponen dasar yaitu komponen kognitif, emosi, dan perilaku. Hasil temuan di lapangan menunjukkan bahwa keempat remaja dengan latar belakang yang berbeda dan umur yang berbeda, membuktikan bahwa mereka dalam menggunakan media sosial dengan baik dan menyikapi secara cerdas dalam mengelola dinamika psikologinya.

Dalam aspek kognitif, media sosial memberikan pengaruh positif bagi remaja. Dimana media sosial dijadikan sebagai salah satu media yang dapat membantu mereka belajar sosial. Remaja mampu menganalisa dan mampu mempertimbangkan informasi-informasi yang ada di dalam media sosial. Dalam aspek emosi, remaja merasa sedih dan kecewa ketika mendapatkan komentar tentang dirinya, akan tetapi media sosial dapat membuat mereka merasa terhibur disaat suasana hati sedang tidak baik. Namun, media sosial juga dapat memberikan dampak negatif terhadap beberapa remaja ketika tidak dapat memmanage dalam menggunakan. Hubungan interpersonal remaja dengan

keluarga berjalan sangat mulus. Semua memiliki hubungan yang positif dengan sesama manusia. Remaja juga dapat berkomunikasi dengan keluarga yang berada jauh atau berbeda kota dengannya melalui media sosial.

B. Saran

1. Bagi peneliti yang akan datang. Hasil penelitian akan berbeda apabila dilakukan di lokasi yang berbeda dan pada kelompok umur yang berbeda. Sehubungan dengan hal tersebut saran bagi peneliti yang akan datang untuk melakukan penelitian pada kelompok umur di bawah subyek dalam penelitian ini karena mungkin proses yang dilaluinya lebih kompleks dari pada proses yang dilalui subyek dalam penelitian ini. Bagi peneliti yang akan datang bisa menggunakan teori pendekatan yang berbeda dengan teori yang digunakan dalam penelitian ini. Sehingga hasil penelitian ini dapat dibandingkan dengan menggunakan teori dari tokoh-tokoh lain.
2. Bagi remaja Desa Jotosanur Kecamatan Tikung Lamongan hendaknya dapat mengatur waktu dalam penggunaan media sosial, antara waktu belajar, waktu bermain dan waktu untuk membantu orangtua.
3. Sebagaimana fungsi awal media sosial, semestinya media sosial dapat dipergunakan secara maksimal sebagai fungsi pendidikan dan informasi sehingga pengaruh positif dari media sosial dapat dipergunakan dengan sebaik mungkin.